
   

 

 

 

 

 

  

 教育の世界では、上記の言葉が昔からよく言われてき

ました。これは今でも変わることはありません。授業を

とおして子供たちに確かな学力・豊かな心・健やかな体

等を育んでいくことが教師には求められています。その

ために、毎年校内授業研究会等を行い、日々の授業力向

上を目指して研修を積んでいるところです。 

 ９月３０日（月）には、１年１組（山﨑妙実教諭）と４年１組（鯨井菜摘教諭）が国語の授業を

公開しました。本校の職員だけでなく、大沢小学校や美里

中学校の職員も授業を参観したり、授業後の研究協議会に

参加し、意見や感想をいただいたりと、授業研究会を盛り

上げていただきました。また、指導講評を北部教育事務所 

須永伸一 指導主事にお願いいたしました。 

 美里町では、小・中学校がお互いの授業を参観し合い、

学び合う取組を積極的に推進していますが、学校の壁を越

えてこのような取組が実践できることは大変すばらしいこ

とです。切磋琢磨する中で授業で勝負できる教師が育っていくことでしょう。 

 

 

 

 

 

 本校では、清掃活動に 

力を入れて取り組んでいます。【無言膝付き清掃】きれいな学校にするためだけでなく、「こんき強

さ」や「集中力」、「注意力」等を高め、人のため・社会のために自分の力を生かせる子供たちに育

っていってくれればと考えています。（以下は１学期アンケートから） 

 

陣見山 
夢と笑顔と「ありがとう」が

あふれる松久小学校 

令和元年１０月１５日 

第 １２ 号 

４年１組の授業 

１年１組の授業 

帝京大学３年 江森裕太さんが、本校で教育自習をし

ています。（9/30~10/25）江森さんは、本校の卒業生で

もあります。「授業で勝負できる教師」になってくれる

ことを楽しみしています。 

 

すす

進んでそうじをしていますか

①すすんでそうじをした １２８人

②ときどきした ４１人

③しなかった ０人

じかん

時間いっぱい

しっかりそうじをしましたか？

じかん

①いつも時間いっぱいそうじをした １３６人

②ときどきしなかった ３２人

③しないことがおおかった １人

おしゃべりをしないで

そうじをしましたか？

①おしゃべりをしないでそうじをした 48人

②ときどきおしゃべりをした １１５人

おお

③おしゃべりが多かった ６人



３年生は、社会科の学習で学

校のすぐ隣にあるカツデン

アーキテック（株）へ見学に

行ってきました。用途に合わせたいろいろな階段を見たり、

上り下りしてみたり、ロボットが働いているところを見たりすることができました。また、働いて

いる人の話を聞くなど、五感をとおして様々な学びを経験することができたのではないでしょうか。 

 

４年生は、１１月６日の音楽会出場に向け

て、成田敏枝先生と鯨井菜摘教諭の指導のも

と、一生懸命に合唱に取り組んでいます。練

習を重ねるごとに子供たち一人一人から出て

くる声量が増してきました。本番ではどんな

歌声を聞かせてくれるでしょうか。しっかり

と歌い込んで、聴く人の心に歌声を響かせて

ください。楽しみにしていてください。 

 

 来年度入学予定児童の就

学時健康診断を１０月７日

（月）に行いました。来年

度本校へ入学する予定の児童は、２８名（１０月１日現在）です。１０名程度のグループに分かれ

て各検診等を受けていきましたが、担当職員の指示や説明をしっかりと聞いて行動することができ

ていました。来年４月８日の入学式を楽しみしています。（来年１月２７日には、入学説明会を実

施予定）保護者の方には、「親の学習」に参加していただきました。（講師：家庭教育・学習アドバ

イザー 新井美智子 先生、茂木ひとみ 先生） 

 
「親の学習」のねらい：小１プロブレムが注目されている。巻き込まれる周囲も大変だが、何

よりも当の本人が一番困っているのかしれない。このようなことを避けるために、小学校入学

に向けて「今」の我が子を見直し、家庭ではどのように準備をすればよいかを考え、意見交換

をすることで子育てのヒントを見付けられるようにしたい。不安ばかりでなく、保護者が顔を

合わせ、話をすることで保護者同士の交流を持てるようにしていきたい。（アドバイザーより）  

練習の様子 

ロボットが溶接 

が 

歯科健診の様子 養護教諭からの説明 


